Generado: 3 May, 2024, 15:48

Análisis Técnico de Forex &BRENT/RUB : 2015-12-30

Escrito por IFC Markets - 30/12/2015 08:17

Negociamos la moneda de materias primas

El gráfico del petróleo de la marca Brent, expresado en rublos, la 6 vez por 12 meses se ha desviado mucho hacia abajo de su media móvil de 200 días. Anteriormente ha demostrado un retroceso. Las últimas dos veces, a finales del mes de octubre y en mediados de noviembre, no llegó a la línea media, pero demostró un buen crecimiento durante unos días. Ahora el gráfico de nuevo se ha ajustado hacia arriba. ¿Se continuará el movimiento ascendente?

La tasa del rublo depende del precio del petróleo porque la participación de la exportación de los productos rusos de combustible y de energía es bastante alta. En enero-octubre del año 2015 fue de un 64%. El petróleo que cae debilita el rublo frente al dólar estadounidense y al contrario. Como resultado el gráfico de Brent en rublos tiende a fluctuaciones alrededor de su media móvil. En el gráfico del cambio porcentual de la tasa del rublo y del petróleo se puede notar que ellos se mueven en contrafase. En noviembre el PIB ruso cayó en un 4%, y durante 11 meses del año 2015 – en un 3.8%. En nuestra opinión esto crea condiciones previas para el debilitamiento rápido del rublo. Esto es un factor positivo para el instrumento considerado. Además de esto a su crecimiento puede contribuir el alza de las cotizaciones del petróleo en el fondo de la decisión de Arabia Saudita de reducir el déficit récord del presupuesto de 98\$ mil millones. Todavía esto se presupone realizar mediante la reducción de los gastos. Pero algunos participantes del mercado no excluyen que Arabia Saudita puede en el futuro tomar medidas para el crecimiento de los precios mundiales del petróleo.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/27-11-2015_1.png

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/29-12-2015.png

En el marco temporal diario, &Brent_RUB: D1 un mes se encuentra en la tendencia descendente. Por el momento ha empezado a ajustarse hacia arriba. Los indicadores Parabolic y MACD han formado señales de compra. RSI se encuentra en un estado neutro un poco por debajo de la marca 50. Ha formado una divergencia alcista. Las bandas de Bollinger se han extendido mucho que puede significar una volatilidad alta. No excluimos el dasarrollo de una tendencia alcista si el instrumento compuesto personal supera la señal superior de Parabolic: 2825. Este nivel puede ser usado como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del ultimo fractal inferior y la señal de Parabolic – 2643. Después de la apertura de un orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel de stop (2643), sin activar la orden (2825), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra Buy stop por encima de 2825 Stop loss por debajo de 2643
